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COMUI\8, DI PALE,RMO
AREA DELLA PARTECI'TAZIONE E DECENTRAMENTO

SE'TTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N"147 del 05/09 12017

r Seduta: ordinaria o Seduta: pubblica di prosecuztone

oggetto: Approvazione verbale della seduta del 0? Agosto 2017.

L'a*o DUEMILADICIASSETTE, il giomo CINQUE del mese SETTEMBRE. alle ore 09'45" ad

inizio lavori in seduta di prosecuzione, si è rittrito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il

Consiglio Circoscrizionale, giusto avviso con prot. n.918417 del 31i08i 2011, per la trattazione

degli argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta. in qualità di Segretario del Consigiio, la Sig-ra Carmela Varvarà-

Al momento della votazione del presente atto, alle ore i0.30 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSUN'TT

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08

' iP-'*S



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del07 Agosto zgn '

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièrneritevolediapprovazione;

Con votazione IeSa e verificata pet alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Guaresi, Tusa e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

voti contrari no ll

DELIBERA

11 verbale de1 07 Agosto 2017, approvato all'unanimità' allegato alla plesente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvara')

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'altro di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contatrile

@ ssa Giovanna Lotà)

Copia delia

dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
ll Segretario'Comunale

DICI{IARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione

all,Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto-

Palemo P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)
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VERBALE DEL 07 AGOSTO 2017
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.., r-,

L'anno 2017,il giorno 07 del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Greco prot. no 9281 l0 del 02.0g.201j,
per discutere gli argomentiallegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco il quale alle ore 10,00 chiama I'appello.

E'assistito dall'Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige it verbale I'Istr. Amm.vo Salvatore Mattaliano.

Sono presenti iseguenti Consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Savoca, Scarlata, Serio, Tusae

V iscuso.

Il Presidente Greco verificato il quorum struffurale dichiara aperto il Consiglio e prima di aprire i lavori di

seduta approfitta della presenzainaula della Sig. Geraci per congratularsi per l'ottimo lavoro svolto durante

gli anni della vecchia legislatura e manifestando anche grande dispiacere per non'averla piir nel reparto

affari istituzionali.

Interviene la Sig. Geraci che ringrazia il presidente Greco pg le belle parole espresse nei suoi confronti e da

il benvenuto a tutto il Consiglio neo eletto. Ricbrda l'ottimo lavoro svolto dalla vecchia legislatura e

sottolinea che c'è ancora tanto da fare quindi augura a tutti buon lavoro.

ll consigliere Marchese, ribadisce la propria appartenerìza politica a Forza Italia adere'do nello stesso

tempo al Gruppo Misto di Centro Destra, Inoltre, invita il presidente a prendere iniziative in merito alla
problematica rifiuti ingombranti, una delle tante iniziative è riproporre la distribuzione dei volaltini affinchè
si possa sensibilizzare il buon senso civico dei cittadini.

Il consigliere Guaresi, concorda con il consigliere Marchese ribadendo che non bisogna sottovalutare la
problematica rifiuti ingombranti e ricordaighe assieme all'Azienda Rap e le circoscrizioni si aveva

concordato un piano spazzamenfo da portare avanti, chiede al presidente notizie a riguardo.

Il consigliere Scarlata, chiede al presidente di prowedere attraverso gli uffici cornpetenti a riorganizzare e

migliorare l'aula consiliare rimodulandola contestualmente al nuovo numero dei consiglieri che non sono

più 16 ma 10 compreso i[ presidente e provvedere ad identificare una stanza per i consiglieri. per quanto

detto prima, nei precedenti interyenti, concorda pienamente con i colleghi e invita il presidente ad incontrare

i vertici delle aziende partecipate per cominciare a pianificare i vari interventi.

Il consiglieie Piazzese, condivide quanto detto dal collega Scarlata e aggiunge che bi.sogna intervenire

anche sugli impianti di condizionamento di tutta la seconda circoscrizione. Per quanto corlcerne i disservizi
di Rap e Reset concorda sulla decisione di mandare avanti la programrnazione e le squadre di intervento
perché ai cittadini bisogna dare risposte certe.

Interuiene il vice presidente Savoca, che si trova in piena sintonia con i colleghi. Ricorda che si aveva già

concordato con i vertici delle Azier-rde Municipalizzate di attivare i vari servizi rna ad oggi è stato un

fallimento. Palermo Ambiente come organó di controllo non funziona tanto bene, mancano gli operatori
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ecologici,cisonomoltevieabbarrdonateaSesteSSe,nonVengononespazzatenediserbateenorrparliamodi

pubblica illuminazione che fa acqua da tutte le parti. A tale proposito cliiede di invitare nel più breve ternpo'r,a,,;,.,,-:',i-,
possibile i veftici delle Aziende Partecipate affinchè vengano tutelati i diritti dei cittadini.

Interviene il presidente Greco, affermando e conclividendo che ci sono tante problematìche da affrontare ma
aggiunge anche che ci troviamo ai primi giorni di Agosto dove i servizi sono in emergenza, suggerisce
quindi, di attivarsi da Settembre quando si presume che la macchina Amministrativa sia a regime. per

quanto riguarda la rimodulazione dell'aula consiliare, risponde al consígliere Scarlata, che gli uffici di
presidenza si sono attivati anche per Lrna possibile tinteggiatura dei locali.

si passa-al secondo punto dell'o.d.G, approvazione dei Verbali seduta precedente, quindi si nominano come
scrutatori i consiglieri: Cardella, Guaresi e Scarlata.

Si da lettura del verbale del 26.Aprite 2aú e dopo attenta lettura alle ore 10.30 viene approvato
all'unanimità. Risultano presenti tutti i consiglieri.

Si da letlura del verbale del 0l Agosto 2017 e dopo attenta leftura alle ore 10.35 viene approvato
all'unanimità. Risultano presenti tufti i consiglieri.

A questo punto si passa al terzo punto dell'o-d.G, Atti Ispettivi e su richiesta del consigliere Guaresi si
preleva la Moz' prot' n. 926909 del 02.08.2017 afirmadello stesso, avente per oggetto: Disinfestazione
estiva' Lo stesso consigliere ne da lettura e chiede a questo cÉnsiglio di votarla favorevolmente.

Il consigliere Marchese, annuncia che il Gruppo Misto voterà favorevolmente la suddetta mozione ma
chiede che il prossimo anllo questo tipo di intervento rientri nella programmazione.

Il presidente Greco pone in votazione la Mozione e alle ore 10.40 viene approvata all,unanimità. Risultar-ro
presenti tutti i consiglieri.

Il consigliere Marchese assieme al Gruppo Misto alle ore 10.42 chiedono una sospensione di 5 rninuti. Il
presidente Greco accoglie la sospensione ma aggiunge altri 5 miruti perché deve concordarsi con il vice
presidente Savoca su alcuni argomenti da portare in consiglio e anticipa che i lavori riapriranno alle ore
10.52. ry

Il Presidente Greco alle ore 10.52, alla riapertura

consiglieri: Scarlata, Savoca e Tusa. Verificata la

a domani in seduta di prosecuzioue.

dei lavorichiama l'appello e risultano presenti i seguenti

mancanza del numero legale il presidente rinvia la seduta

ll Segretario

(L'Esp. A4m.vo Anrra Maria Ceraci).,'
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